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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1211/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

secretário Municipal de lnfraestrutura Francisco Alves de Araújo. Solicitando 

a possibilidade de requerer as limpezas e capinação do posto médico do 

povoado arrasta-pé, 

Sala das Sessões, em 02 de setembro de 2021. 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1212/2021.  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

secretário Municipal de Infraestrutura Francisco Alves de Araújo. Solicitando 

a possibilidade de requerer a cobertura da quadra da PA4. 

JUSTIFICATIVA: 

Como forma de acompanhar e fiscalizar os atos da administração 

pública, de forma clara o correta, requeiro a Informação citada acima, a 

cobertura da quadra e de grande Importa/inche para a comunidade. 

Sala das Sessões, em 01 de setembro de 2021 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAUL FONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1215/2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

secretário Municipal de Infraestrutura Francisco Alves de Araújo. Solicitando 

a possibilidade de requerer as limpezas das Fossas do povoado Salobro e de 

toda a comunidade do povoado. 

JUSTIFICATIVA: 

As Providências referidas acima são de suma importância, pois podemos 

verificar que a maioria das casas necessitam das limpezas Urgente. 

Sala das Sessões, em 02 de setembro de 2021. 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AF NSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1225/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

secretário Municipal de Infraestrutura Francisco Alves de Araújo. Solicitando 

a possibilidade de requerer a capinação do entorno da quadra poliesportiva do 

Povoado arrasta-pé 

Sala das Sessões, em 02 de setembro de 2021 

José Abetdote‘ 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAUL e AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.1227/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

secretário Municipal de Infratestrutura Francisco Alvas da Araújo. Solicitando 

a possibilidade de requerer a pavimentação asfáltica da avenida principal do 

povoado arrasta-pé, Iniciando nas proximidades da casa da Sr.a  Nora termina na 

casa do Sr. Pila, perfazendo um trecho de aproximadamente 1.400 metros. 

Sala das Sessões, em 02 de setembro de 2021. 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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